

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

## 魚津ロータリークラブ 会報誌

2010 - 2011 年度 R 会長                      レイ・クリングスミス  
2010---2011 年度 魚津 R. C 会長      宮本 汎



### 第 2775 回 例会報告

2011年 5月 6日

**ゲストならびにビジター紹介**      本日はありません。

**誕生祝**      4月 27日      谷川夫人      只今は家内の誕生祝いをしていただきありがとうございます。  
私は今年56才ですが家内は 2才年下です。この歳になると気が強くなり、私も往生しています。座禅の境地ではんがん?という言葉聞き、それを試していますと興味がちょっと変わってきました。今後ともよろしく願いいたします。



4月 30日      辻 (浩) 夫人      今ほどは妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。  
妻とは張り合おうかとも思っていたのですが、今は悟りまして反発しないように穏やかに過ごしています。歳はちょうどになりました。



#### 会長挨拶



前回は桃山運動公園で一汗かいていただきましたが、順調に育っています。天神山の花園より立派なものにしたいと思います。今は原子力について賛否両論ともテレビなどで盛んに言われています。原子力発電は安くできます。今から数十年前に黒四ができた時に太田垣土郎さんが「これからの日本の復興には電力が必要である」と言われました。

東北電力がいくつかの火力発電所を復旧していますが、それでも原子力発電所 1基分にしかならないそうです。原子力はこれからまだまだ必要です。太陽光・風力・宇宙光・音振動・潮力など10種類くらいの発電があります。ガラスにシリコンを張りそれで車を動かす時代がきます。10年・20年後には原子力に頼らなくてもいい時代になります。

これから5月もよろしく願いいたします。

#### 幹事報告

ガバナー事務所より 大災害被災者支援プロジェクト特別委員会の報告とお願い  
富山 RC より      創立 60 周年記念ゴルフ大会案内  
富山労災病院より      院長退任 就任挨拶  
魚津市交通センターより      『春の全国交通安全運動』祈願祭及び出発式の参加について



青少年育成市民会議より 総会の開催について

全日本大学女子野球連盟より 協賛お願い

5月例会案内 5月13日 ゲスト卓話 魚津市商工観光課 宮野司憲様 (ホテルサンルート)

5月20日 野外例会 (家持碑の清掃) (ありそドーム)

5月27日 卓話 寺崎君・清水君 (ホテルサンルート)

5月SAA補助 金山君・辻(浩)君・松田君 よろしく願いいたします。

### 出席報告

本日の出席者 31名 出席率 91.17% 欠席者 3名

メイクアップ済み 清水君

2773回メイクアップ なし

2773回修正出席率 82.85% 82.85%



### ニコニコボックス

吉森さん 5月4日結婚28年目の記念日でした。

松田君 なんとなく楽しくて！

大村君 桃山運動公園でのハナモモの植樹ありがとうございました。  
大きく育ってほしいです。

生駒君 5月2日長男がタイ国に転勤しました。元気で活躍を念じまして

宮本会長 桃山のモモも順調に育っています。ありがとうございました。



### 委員会報告

「ロータリーの友」の内容説明 広報委員会 中田幸雄さん

夕テ書きのところで、「米山記念奨学生と私の夢」というタイトルで、中国人の姫軍さんが「ロータリー精神の理想的な具現者になる」ということを言っています。ロータリーの活動を通してどのようにやっていかなければならないかサラッと書いてあります。ヨコ書きの6ページ「未来へつなぐ若いロータリアン」の中では、各地区の若いロータリアンの意見やタイガーマスク運動など、また活動のあり方などについて詳しく書いてあります。



社会奉仕委員会 松田委員長

地区協議会についてご案内します。出席者は14名、5月15日の日曜日、レンタカーと一緒に金沢市へ行く予定です。帰りは池上旅館で慰労会?を行います。誰に運転してもらおうか、これから検討します。



若島博之さん、転勤のご挨拶

来週から名古屋営業所へ戻ることになりました。1月から4カ月間の短い間でしたが、みなさまからいろんなことを学ぶことができました。これからの人生に役立てていきたいと思っております。いろいろとありがとうございました。



## 「北山鉱泉の成り立ち」 池上嘉昭さん



北山鉱泉は昔から「湯治場」として知られていますが、神のお告げや動物がやって来てお湯が沸いてきたところは日本にはたくさんあります。例えば和倉温泉の場合は、海の中からお湯が沸いていて「沸くら」から「和倉」になったそうです。

一番古い露天風呂は諏訪湖のほとりです。鷺が傷を癒していたそうです。近くでは玄猿楼のサル、湯湧温泉はお湯が沸いていたからです。

ウチに北山鉱泉の「言われ」の掛け軸があり、押入れにも3～4本あります。源泉は25度くらいの水ですが、地表に上がってきてプラス4度か5度くらいです。北山も霊泉あらかな神のお告げのお湯でよく知られています。発見されたのが1864年の春で、徳川家重の時代です。私の四代前が神のお告げによって掘ったところ水が出て、それを沸かして3年間の療養をしたところ、病気が良くなりました。そして3年後に薬師如来のお告げがあり、今はご神体になっています。

北山鉱泉もようやく約150年の歴史を刻んでいます。効能は非常に薄いそうです。調べてもらいましたが、温泉成分とは程遠い成分だそうです。飲み水に適していますし、腰が治ったとか、科学では説明できないような不思議な水です。是非ゴルフの後でもご利用下さい。

## 「たね屋」 松田栄明さん



「たね屋」とはどのような仕事なのかを紹介します。大正8年の創業で私で三代目になります。私はサラリーマンを辞めて京都の専修学校へ行き、種の事業に専念することになりました。

みなさんスイカなどを食べてそのたねを撒いてつくと翌年はよくないスイカになりますので、やはりお店でたねを買ってほしいと思います。お客さまに詳しく説明するようにしていますので、大型店のことは気にしないようになりました。トマトが病気になったり、大根がまたをうった

り、そういうことをよく聞いて対策を説明しアドバイスします。

例えば病気になった時に上呂で水をやってはだめです。葉っぱのウラに気孔という空気の入り口があり、そこから菌が入っていくので葉っぱのウラを消毒しなければなりません。

窒素 磷酸・カリなどの肥料のやり方も説明します。葉っぱ類は窒素がよく、根っこ類は磷酸・カリがよいということを説明します。大型店ではそういう説明はしてくれませんが、それが専門店の生き延びる唯一のしるしであると思っています。

最近では家庭菜園が盛り上がっています。休耕田も多くあります。みなさんはトウモロコシのように何かたねをまいて作ろうとしますが、そういう時にもきっちりと説明をしていきます。たねの仕事をしていてほんとうに良かったなあとと思っています。